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会 長 挨 拶 
会長 安藤元一 

 皆さんこんにちは。 
先週岐阜ＡＢ分区合同の会長幹事会

が開催されました。当クラブからは、

私と渡辺幹事、小林副幹事 3 名で出席

してまいりました。その席で、あるク

ラブの幹事の方が、余興でマジックを

20 分ほど披露してくれました。それ

も本格的にマジシャン風の出立ちで、

しかも自前のＢＧＭ持参で見せてく

れました。その方は私の青年会議所時

代から存じ上げていました先輩でし

たが、まさかこのようなことをされる

人だとは思いもよらず、大変な驚きで

した。習いだして 2 年程とおっしゃっ

ていました。 
そういう点では、当岐阜中ロータリー

クラブも最近テナーサックスをはじ

めピアノ、チェロなど習う方が多くお

見受けします。また、最近平日の 10 

時半からのＮＨＫテレビでクラシッ

クギターのレッスン番組を耳にしま

す。その前はピアノのレッスンでした

が、そうした団塊の世代に合わせ趣味

の幅を広げるのが、今の流行なんでし

ょうか？いずれにしても、先日のクリ

スマス例会のアトラクションではな

く、会員の趣味の発表会的な例会を企

画しても面白いかなぁと、ふとマジッ

クを見て思った次第です。また、皆さ

んのご意見をお聞かせください。あり

がとうございました。 
 
中間クラブアッセンブリー 

出席委員会 
本年も平野総合病院にて、健康診断

を行ないました。本年は、希望者に今

まで行なわなかった「脳ドック」や「胃

カメラ」等を行ない、より人間ドック

的なこともできるようにしました。 
今後もこのような形で続けていき 

たいと思います。 
親睦・スマイル委員会 中山 章 
半期で観月例会、クリスマス夜間例

会を行ないました。 
スマイルボックスは少々低調のよ

うです。益々の浄財をよろしくお願い

いたします。 
会員増強委員会 勝野和男 

森井脩次君という優秀な人材を得

ることができました。 
 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

★誕生日おめでとうございます★ 
加藤一誠君 

1 月 2 日 63 歳になりました。鈴鹿

サーキットに行き、5 人の孫に遊ん

でもらい、楽しい

正月でした。 
 
 
 
 

 

前 例 会 の 記 録 

平成２０年１月２２日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]“それでこそ 

ロータリー” 

[ゲスト] 

[ビジター]所 洋士君 

（岐阜ＲＣ） 

[出席]会員総数42名 

（出席免除1名） 

本日出席 28名 68.29% 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事報

告 委員会報告 ニコボックス

報告 

[行事] 

『中間クラブアッセンブリー』

担当 幹事

本 日 の 予 定  

第８１５回 

平成２０年１月２９日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話 

『愛と人生の歌シャンソン』

加藤修滋様 

担当 会計 

次 回 予 定 

第８１６回 

平成２０年２月５日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話 

『国際奉仕に関して』 

地区国際青少年交換委員長 

中村盟様（鈴鹿ＲＣ） 

担当 国際奉仕委員会
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